LA PROVENCE 29 JUIN 2022

UCHAUX ● Pluie de récompenses à l'école de VTT. Le dernier rendez-vous de la saison s'est déroulé en deux temps pour les Déjantés du massif d'Uchaux. Pour éviter les grosses chaleurs la séance d'entraînement s'est tenue le matin, avant la remise des récompenses aux enfants du club. Des cartes cadeaux ou divers accessoires liés à la pratique du vélo ont ainsi récompensé le ou la plus assidu dans chacun des huit groupes de jeunes, les cinq plus assidus pour l'ensemble de l'école et Paul Goudet, 18 ans, au titre de plus ancien inscrit au club. Des récompenses ont également été remises aux vainqueurs du jeu organisé lors du séjour à Saint-Jean-Saint-Nicolas ainsi qu'aux quatre jeunes qui participeront en juillet à la semaine nationale jeunes à Vesoul au cours de laquelle Thibeau Thomas, sélectionné lors du critérium régional concourra comme représentant du club. Un apéritif partagé sur le site du Castellas réunissant toute la grande famille des Déjantés a ainsi conclu une très belle saison.

→ La rentrée se fera le samedi 3 septembre. Les inscriptions peuvent être prises dès à présent sur le site : https://www.ldmu.fr. Attention, l'effectif est limité à 96 enfants pour l'ensemble de l'école.

